# Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente Embajada de España en Washington, D.C.



# PELIGRA LA EXPORTACION DE MANZANAS DE ESTADOS UNIDOS A LA UNION EUROPEA.

#### **CONTENIDO:**

Peligra la exportación de manzanas de Estados Unidos a la Unión Europea

Nuevas normas de bienestar animal podrían entrar en el debate de la futura Farm Bill 2013

Compartir datos estadísticos para reforzar la seguridad

2

VISITE NUESTRO SITIO WEB EN WWW.MAPAUSA.ORG La propuesta de la Unión Europea de establecer límites en los residuos de determinados químicos en el tratamiento de las manzanas, puede suponer una amenaza a la exportación de esta fruta de Estados Unidos a Europa.

La *Difenilamina*, (en inglés DPA) es un regulador del crecimiento en plantas, que en el caso de las manzanas se emplea tras su recogida para controlar el escaldado superficial durante el almacenamiento.

Los exportadores estadounidenses han manifestado esta semana su malestar con la propuesta que pretende establecer un límite en los residuos de DPA de 0.1 ppm (partes por millón) y que pone en jaque la exportación de sus manzanas al viejo continente.

Según Michael Willet, Vicepresidente de Asuntos Científicos del Consejo Hortícola del Noroeste, la nueva regulación puede reducir la exportación de manzanas del Estado de Washington a la UE en un 50% o incluso más. En sus declaraciones Willet ha indicado que en lo que va de año, las exportaciones de manzanas de Washington a la UE han alcanzado un total de 500.000 cajas.

Para el Presidente de la New York Apple Association, Jim Allen, el principal problema está en que incluso si los agricultores no usaran Difenilamina, el riesgo de una contaminación cruzada en las cajas, líneas de confección o en los almacenes con manzanas que hayan sido tratadas es muy alto residual bajo nivel propuesto. Allen asegura que los expertos estadounidenses comercio han estado negociando con Europa durante el pasado año sin lograr ningún progreso para evitar esta nueva regulación.

La norma propuesta, que podría entrar en vigor en enero de 2014 ,no sólo afectaría a los exportadores de EEUU sino también a productores del Hemisferio Sur donde el uso de este químico está extendido.



MINISTERIO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE Edita: Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (España) Catálogo de Publicaciones de la Administración General del Estado:

http://publicacionesoficiales.boe.es/

NIPO: 280-13-029-7

de abril.

LA

## NUEVAS NORMAS DE BIENESTAR ANIMAL PODRÍAN ENTRAR EN EL DEBATE DE LA FUTURA FARM BILL 2013

El Comité de Agricultura del Senado, presidido por la demócrata Debbie Stebenow, anunció a las asociaciones de porcino, vacuno de carne y pavo y a la American Farm Bureau Federation que se pretende incluir en las negociaciones de la esperada Ley agrícola (Farm Bill) legislación federal en materia de bienestar animal, defendida por la Humane Society de EEUU y United Egg Producers (UEP).

Tras la reunión, los representantes de las asociaciones expresaron su negativa a que este tipo de propuestas se incluyan en la legislación y más aún en las negociaciones de la Farm Bill. La Directora Ejecutiva para asuntos legislativos de la Asociación Nacional de Ganaderos de Vacuno de Carne señaló que desde su asociación harán todo lo posible para que esta regulación no entre a formar parte del debate de la Ley agrícola.

La norma (S.820) ha sido introducida por Stabenow junto con la senadora demócrata por California, Dianne Feinstein y la senadora republicana del Estado de Maine, Susan Collins

El Presidente de UEP ha expresado a los medios la necesidad de una norma federal que establezca un único estándar que regule la producción de huevos y el tamaño de las jaulas, ya que la proliferación de normativa a nivel estatal está dificultando la comercialización de huevos entre distintos Estados del país, lo que se traduce en un menor abastecimiento de huevos y una subida en el precio de los mismos.

### COMPARTIR **DATOS ESTADISTICOS** PARA **REFORZAR SEGURIDAD**

"Los información se está convirtiendo rápidamente en uno de los productos más importantes de la agricultura". Con estas palabras el Secretario de Agricultura Tom Vilsak dio inicio a la Conferencia Internacional del G-8, celebrada en Washington DC los días 29 y 30

Siguiendo con el compromiso adquirido por los países del G-8 tras la cumbre de L'Aquila en 2012, los líderes de este Foro se han alineado en esta conferencia con representantes africanos para fomentar la seguridad alimentaria a nivel global.

Cada día se logran nuevos avances tecnológicos en materia agraria, pero la importancia de dichos avances se pierde si los resultados obtenidos no son compartidos. Por ello el objetivo de la conferencia ha sido el establecimiento de una plataforma global para hacer accesible a los agricultores en África la información agraria de relevancia para su desarrollo.

PUBLICADO POR LA

#### CONSEJERÍA DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C. Teléfono: (1) 202-728 2339 Washington@magrama.es